
Julio Mendieta: «Vamos por los seis cupos olímpicos»
Publicado en Cuba Si (http://www.cubasi.cu)

   

      Julio Mendieta: «Vamos por los seis cupos olímpicos»  

    27/02/2020   

 

  

Los alumnos de Julio Mendieta, quienes partirán a la urbe canadiense el próximo 3 de marzo, llegan en excelente
forma después de realizar una base de entrenamiento en México y participar en el Torneo Internacional Granma-
Cerro Pelado.

    Los 15 días que estuvimos en tierras mexicanas nos permitieron elevar el nivel técnico-táctico y la preparación
física de los atletas. Estos resultados se pudieron ver en el Granma-Cerro Pelado, donde asistieron algunas
figuras de nivel.

Mendieta comentó a Radio Rebelde que el conjunto será el mismo que nos representó en los Juegos
Panamericanos de Lima 2019. Reyneris Andreu estará en los 57 Kg, Alejandro Valdés en 65, Geandry Garzón en
74, Yurieski Torreblanca en 86, Reinerys Salas en 97 y Oscar Pino en 125.

    Estos son los hombres que van a buscar sus plazas olímpicas, clasificarán los dos primeros en cada una de las
divisiones. Antes tendremos ahí mismo en Canadá del 6 al 9 el Panamericano del deporte.

El Jefe del colectivo de entrenadores de la lucha libre en Cuba dijo que a pesar de ser los mismos atletas, llegan
mejor preparados.
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    Es una escuadra similar, pero considero que los seis están en muy buena forma. Este evento tiene tanto nivel
como uno Juegos Olímpicos, porque estás obligado a llegar a la final para clasificar, de lo contrario se te hace muy
complicado llegar a la cita bajo los cinco aros. Ahora mismo solo hay tres atletas clasificados en todo el continente,
dos de los Estados Unidos y uno de Colombia.

   

Los “gladiadores” del estilo Libre que no clasifiquen en el Preolímpico de Canadá, tendrán un último chance en
Bulgaria.

    Ahí es mucho más difícil. Ese certamen tendrá lugar en Sofía del 30 de abril al 3 de mayo y otorgará solo una
plaza por divisiones. De ahí que estemos haciendo el mayor de los esfuerzos para clasificar en Ottawa.

Julio Mendieta señaló que hasta el momento no hay posibilidades de que el campeón mundial Yowlys Bonne
asista a los Juegos Olímpicos.

    Él está inmerso en la preparación. Si sucede algo inesperado pudiera haber algún cambio. Hasta este momento
Alejandro Valdés está consolidado en los 65 Kg. Pero no solo Bonne, el resto de las segundas figuras están listas
para representar a Cuba.

Mendieta manifestó que aunque Oscar Pino estuvo en la Liga Alemana compitiendo en el estilo Grecorromano, se
le encomendaron tareas relacionadas con las técnicas de la libre.

    No lo queremos atosigar con muchos elementos técnicos. Un atleta de lucha libre puede adaptarse más fácil a
la Greco que viceversa. Sobre todo hemos trabajado el tema de la defensa a las piernas. Sabemos que su
principal rival será el estadounidense, quien lo venció sin muchos problemas en los Juegos Panamericanos.
Confiamos que las cosas le van a ir mejor.

El avezado entrenador aseguró que la intención del colectivo es aportar alguna que otra medalla en Tokio.

    En Río de Janeiro no aportamos al medallero. Ahora esperamos tener el mejor resultado de la historia de la libre
en las citas olímpicas.
 

 

Página 2 de 2


